



Kaïros – La mission de la mer

Dimanche 7 octobre sur France 2

10h15 – 10h40 : KAÏROS

Documentaire œcuménique proposé par *Le Jour du Seigneur* et *Présence Protestante*

La mission de la mer d'Audrey Lasbleiz, 26'

Depuis plus de 10 ans, Guy Pasquier, prêtre aumônier de la mer, et Michael Ludwig, pasteur d'origine allemande, travaillent côte à côte au port du Havre. Chaque jour, ils visitent 4 à 5 bateaux à quai, et répondent ainsi à la vocation de la « Mission de la mer », une association catholique créée dans les années 50.

Audrey Lasbleiz suit tour à tour leurs visites quotidiennes avec les marins qui parlent, se confient, prient. L'esprit œcuménique, par ce brassage des nationalités et des cultures, est intrinsèque à la vie maritime.

Contact Presse
Marguerite Henry
m.henry@cfprt.tv
01 44 08 98 15



Emission diffusée en Facebook Live sur la [page facebook](#) du Jour du Seigneur et disponible en replay sur <https://www.lejourduseigneur.com/>